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1. IDENTIFICAÇÃO DA ATA
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Metas Nacionais do Poder Judiciário, no
período de janeiro a novembro de 2023.

Data 18/12/2023

Local Plenário do TRT-15 (3º andar) Horário 11h

Proad 20212/2023

2. PAUTA DA REUNIÃO

1. Audiência Pública para discussão e apresentação dos resultados do Tribunal nas  Metas Nacionais do
Poder Judiciário, no período de janeiro a novembro de 2023.

3. PARTICIPANTES

Conforme lista de presença - ANEXO 1

4. DETALHAMENTO DOS ASSUNTOS ABORDADOS

O Desembargador Presidente do Tribunal, Samuel Hugo Lima, iniciou a Audiência Pública expressando

seu agradecimento pela participação de todos os presentes. Destacou a importância das metas

qualitativas e quantitativas e da relevância do evento em promover a ampliação da participação social

no âmbito do TRT-15, fortalecer a interação entre os usuários da justiça e o Judiciário e reforçar a

transparência e a prestação de contas à sociedade.

Em seguida, após a exibição de vídeo sobre o processo de construção das metas nacionais, cedido pelo

Conselho Nacional de Justiça (CNJ), o Presidente concedeu a palavra à Assessora de Gestão

Estratégica, Iara Cristina Gomes, que reiterou a importância da Audiência para fortalecer o diálogo e o

compromisso com a justiça. Na sequência, a Assessora demonstrou os resultados do Tribunal na META

1 do Poder Judiciário (CNJ): julgar quantidade maior de processos de conhecimento do que os

distribuídos no ano corrente, e apresentou os resultados do Tribunal. No 1º Grau, o índice alcançado

foi de 96,67%, abaixo do previsto pela meta (100%). Já no 2º Grau, a meta foi superada apresentando o

valor de 101,49%. A média dos resultados atingiu um percentual de 98,25%.

Logo após, a Desembargadora Gestora de Metas, Luciane Storer, manifestou seus agradecimentos a

todos os presentes e enfatizou a importância da Audiência como uma ferramenta crucial para a

democracia e transparência. Ressaltou que nas metas de produtividade quantitativas seriam

apresentados os resultados parciais e não totais de 2023, pois os dados são carregados mensalmente,

não havendo até o momento compilação dos resultados de dezembro. Destacou que a Meta 1 tem

como objetivo evitar o estoque de processos e que em dezembro o Tribunal deverá alcançar 100%.

Explicou ainda que entre os anos de 2022 e 2023 houve 13% de acréscimo processual no 1º grau e 6%
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no 2º grau, de forma que, apesar do número elevado, a prestação jurisdicional tem sido efetiva e a

meta está praticamente cumprida.

Na sequência, a Assessora Iara apresentou a META 2 do Poder Judiciário (CNJ): julgar os processos

mais antigos - Julgar pelo menos 93% dos processos distribuídos até 31/12/2021. No 1º Grau, o

resultado obtido pelo TRT-15 foi de 95,42% e no 2º Grau, a Instituição alcançou 97,38%. A média dos

resultados ficou em 95,76%.

Nesse momento, a Desembargadora Gestora de Metas mencionou que historicamente o tribunal

sempre cumpre essa meta, a qual objetiva julgar o estoque gerado no passado. Destacou que no ano

corrente houve um fator externo referente à Repercussão Geral do Tema 1046, cujos processos

sobrestados ingressaram novamente para julgamento pelo TRT e, ainda assim, a meta foi cumprida.

Seguidamente, a Assessora Iara apresentou a META 3 do Poder Judiciário (CNJ): estimular a conciliação

(Cláusula de Barreira 40%). A meta foi alcançada com um percentual de 43,01%.

Nessa oportunidade, a Desembargadora Luciane fez uma breve explanação, aduzindo que a meta se

refere apenas às conciliações na fase de conhecimento. Além disso, em que pese a meta ser de 44,9%,

ela foi cumprida pela cláusula de barreira de 40%.

Em continuidade, a Assessora Iara apresentou a META 5 do Poder Judiciário (CNJ): Reduzir a taxa de

congestionamento, e apontou que o Tribunal cumpriu a meta com 49,44%.

Nesse momento, a Desembargadora Luciane teceu considerações sobre a meta, ressaltando que o

Congestionamento envolve processos pendentes que estão dentro do 1º e 2 º graus. A meta para 2023

era 461.368 processos e o TRT ainda conta com 471.772 processos pendentes de julgamento. Ademais,

muitos projetos estariam sendo realizados para acelerar a baixa de processos, principalmente no 1º

grau.

Depois disso, a Assessora Iara apresentou a META 9 do Poder Judiciário (CNJ): Estimular a inovação no

poder judiciário - Implantar, no ano de 2023, um projeto oriundo do laboratório de inovação, com

avaliação de benefícios à sociedade e relacionado à Agenda 2030, em que o Tribunal alcançou 100%

da referida meta, tanto no percentual quanto no cadastro do projeto no Renovajud.

Nessa oportunidade, foi concedida a palavra à Juíza Daniela Macia Ferraz Giannini, que discorreu sobre

o Laboratório de Inovação do Tribunal (Co.labora 15). Durante sua apresentação, a Juíza explicou sobre

o projeto JurisMentor - Cais, cujo objetivo é proporcionar apoio institucional aos magistrados em casos

de grande complexidade e repercussão social por meio de soluções colaborativas e eficazes.

Relativamente à meta 9, a Desembargadora Luciane ressaltou ainda o projeto criado pelo Regional em

2023, referente ao Balcão Visual e que ganhou destaque no Conselho Nacional de Justiça - CNJ e já

recebeu alguns prêmios.
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Prosseguindo, a Assessora Iara apresentou a META 11 do Poder Judiciário (CNJ): promover os direitos

da criança e do adolescente - promover pelo menos uma ação visando o combate ao trabalho infantil,

informando que o TRT-15 já cumpriu 100% da meta neste ano.

Logo após, foi concedida a palavra ao Desembargador Marcelo Garcia Nunes, membro do Comitê de

Combate ao Trabalho Infantil e de Estímulo à Aprendizagem, que teceu algumas considerações sobre a

meta, bem como as ações desenvolvidas pelo Tribunal, ressaltando seu bom desempenho,

especialmente pela instalação dos Juizados Especiais da Infância e Juventude (JEIAS), que completará 10

anos em 2024 e que tem atuação judicial e extrajudicial, além de ações para aumento das vagas de

aprendizagem.

Seguidamente, a Assessora Iara apresentou a Meta específica 12: Promover a saúde de magistrados e

servidores. Neste ponto, a Desembargadora Luciane explicou que, embora essa meta não faça parte

dos objetivos estabelecidos para os demais órgãos do Poder Judiciário, é reconhecida a sua importância

e interesse da sociedade, para que não haja repercussão negativa na prestação dos serviços. Destacou

ainda o avanço do Tribunal em relação ao ano de 2022 aumentando a realização de exames periódicos.

O Desembargador Presidente mencionou ainda o apoio da alta administração na divulgação da

campanha da gestão da saúde.

Após as considerações da meta, o Desembargador Presidente possibilitou a manifestação dos

participantes presentes.

Nesse momento, o presidente da Comissão de Relacionamento com o TRT 15 e OAB/SP, Ricardo Ortis

de Camargo, saudou a todos e iniciou sua participação fazendo considerações e propostas, tais quais:

melhorias no processo de execução; maior agilidade e padronização na homologação dos acordos;

demora na expedição das guias e alvarás e a possibilidade de normatização do tempo para sua

expedição, após o efetivo depósito; falta de integração junto ao PJE, do sistema de controle de

depósitos judiciais, havendo grande atraso na expedição de guias e alvarás; problemas no sistema SIF

da Caixa Econômica Federal, que, segundo a corregedoria estaria passando por melhorias, sendo o

problema mais técnico do que jurídico. Em seguida, elogiou a Corregedoria do Tribunal, que teria

prestado esclarecimentos quanto a ofícios enviados em 7 de novembro, em que aguardam resultado de

deliberações junto ao Banco do Brasil, do sistema SISCOMDJ e Sistema SIF da Caixa Econômica Federal,

bem como a análise de Proads, os quais, na oportunidade, questionou se houve progressos nas

deliberações para o início do ano de 2024. Indagou ainda sobre a real possibilidade de contratação de

estagiários, estudante de direito, para as Varas do Trabalho, onde há falta de servidores.

Em seguida, a magistrada Daniela esclareceu que, quanto aos precatórios, mais de 90% dos alvarás

estariam sendo liberados pelos sistema SIF e SISCOMDJ, trazendo agilidade no 2º grau. No 1º grau, há o

Equaliza com as secretarias únicas e as medidas estariam sendo tomadas.

Na sequência, houve manifestação de Fábio Luciano Barbosa, representante da OAB Campinas, o qual



ASSESSORIA DE GESTÃO
ESTRATÉGICA

ATA DE REUNIÃO

destacou o trabalho do Fórum permanente enquanto importante canal para levar os assuntos do dia a

dia e dificuldades, solicitando que fosse mantido. Pediu também a implementação de Painel Rotativo,

alegando que ajudaria nos atrasos de audiências. Mencionou, por fim, haver preocupação com a saúde

dos usuários da justiça, manifestando a ideia da realização de campanhas como Outubro Rosa, além da

implantação de um pronto atendimento.

Quanto ao painel rotativo, o Juiz Auxiliar da Presidência, Levi Rosa Tome, esclareceu que é tema bem

encaminhado no comitê do PJE.

Posteriormente, o Presidente da AMATRA, Sergio Polastro, fez algumas considerações sobre o Poder

Judiciário e as Metas Nacionais. Relembrou que o TRT-15 tem o maior déficit de servidores do Brasil

entre os TRTs e renovou o compromisso com a celeridade por parte dos magistrados e servidores .

Nesse momento, foi dada a palavra ao Diretor de Formação e Política Sindical do Sindiquinze, Joaquim

José Teixeira Castrillon, que teceu considerações sobre a contratação de estagiários. Relatou que foi

procurado por estagiários que alegaram não terem acesso à token e, por isso, estão impossibilitados de

desempenharem de forma correta o trabalho, não servindo para suprirem a falta de servidores.

Externou que o contrato de estágio não prevê o uso de Token e que é comum na instituição, a utilização

desses dispositivos emprestados, com a senha de terceiros, pedindo atenção a essa questão. Solicitou

por fim a contratação de servidores e estagiários com a finalidade de aprendizado e com acesso a

token.

Ainda sobre o tema, houve manifestação pelo chat da magistrada Angela Naira Belinsk, no sentido da

possibilidade de contratação de estagiários para auxílio de Varas e juízes em gabinetes virtuais, além de

questionar o que seria painel virtual.

Respondendo às indagações, a Desembargadora Luciane esclareceu que a contratação de estagiários

dependeria de orçamento, o que tem sido observado pelo TRT. Frisou que o estágio tem a finalidade de

aprendizado e não de suprimento de déficit de servidores e que o pedido de acesso ao PJe deveria ser

dirigido ao Comitê Nacional, pois localmente não haveria competência.

Quanto ao painel rotativo, o magistrado Levi esclareceu que consiste em um mecanismo de organização

das audiências, atualizado com os horários e todas as informações sobre o andamento do fórum.

Relativamente ao estágio, o Desembargador Presidente reforçou sua finalidade pedagógica e não como

substituição de mão de obra de servidor. Enfatizou que a Presidência estaria aberta a denúncias sobre o

uso indevido de token.

Ultrapassados esses esclarecimentos, Dra. Luciane comentou e expôs as ementas das metas nacionais

de 2024, aprovadas no 17º Encontro Nacional do Poder Judiciário.

Por fim, foi apresentado mais um vídeo cedido pelo CNJ, e o Desembargador Presidente agradeceu
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novamente a presença de todos, ressaltou a importância da Audiência como instrumento para a

democracia e aproximação com os cidadãos e encerrou o evento.

5. APROVAÇÃO DA ATA

Preparada por Luiza Batista Valente Barbosa Data 18/12/2023

Revisada por Iara Cristina Gomes Data 19/12/2023

ANEXO 1 - LISTA DE PRESENÇA

NOME CARGO/PROFISSÃO ÓRGÃO/ENTIDADE

1 - Samuel Hugo Lima Magistrada(o) TRT-15

2 - Luciane Storer Magistrada(o) TRT-15

3 - Daniela Macia Ferraz Giannini Magistrada(o) TRT-15

4 - Joao Alberto Alves Machado Magistrada(o) TRT-15

5 - Alan Cezar Runho Magistrada(o) TRT-15

6 - Patricia Juliana Marchi Alves Magistrada(o) TRT-15

7 - Marcel de Avila Soares Marques Magistrada(o) TRT-15

8 - Susana Graciela Santiso Magistrada(o) TRT-15

9 - João Batista de Abreu Magistrada(o) TRT-15

10 - Angela Naira Belinski Magistrada(o) TRT-15

11 - Camila Ceroni Scarabelli Magistrada(o) TRT-15

12 - Anderson Relva Rosa Magistrada(o) TRT-15

13 - Lucineide Almeida de Lima Marques Magistrada(o) TRT-15

14 - Edmundo Fraga Lopes Magistrada(o) TRT-15

15 - Ana Cláudia Torres Vianna Magistrada(o) TRT-15

16 - Regina Rodrigues Urbano Magistrada(o) TRT-15

17 - Levi Rosa Tomé Magistrada(o) TRT-15

18 - Sérgio Polastro Magistrada(o) TRT-15
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19 - Guilherme Feliciano Magistrada(o) TRT-15

20 - Marcelo Garcia Nunes Magistrada(o) TRT-15

21 - Adriene Sidnei de Moura David Magistrada(o) TRT-15

22 - Fábio Bueno de Aguiar Magistrada(o) TRT-15

23 - Maria da Graça Bonança Barbosa Magistrada(o) TRT-15

24 - André Augusto Ulpiano Rizzardo Magistrada(o) TRT-15

25 - Helen da Silva Paes de Souza Servidora(r) TRT-15

26 - Adelaide L S Prado Scarpini Servidora(r) TRT-15

27 - Luiza Batista Valente Barbosa Servidora(r) TRT-15

28 - Celia Regina Diniz de Almeida Servidora(r) TRT-15

29 - Regina Mari Enomoto Tabarini Servidora(r) TRT-15

30 - João Paulo Machado Servidora(r) TRT-15

31 - Marisa Batista da Silva Servidora(r) TRT-15

32 - Vlademir Nei Suato Servidora(r) TRT-15

33 - Giselle Bispo Casagrande Servidora(r) TRT-15

34 - Daniel Filgueira Granato Servidora(r) TRT-15

35 - Josiane Guimarães Botteon Servidora(r) TRT-15

36 - Israel Moreira Paradela Servidora(r) TRT-15

37 - Edmilson Mercham dos Santos Servidora(r) TRT-15

38 - Fabiana Mendes Costa Servidora(r) TRT-15

39 - Débora Cristina do Amorim Servidora(r) TRT-15

40 - Willians Fausto Silva Servidora(r) TRT-15

41 - Herbert Wittmann Servidora(r) TRT-15

42 - Pedro Luiz Borges Jr Servidora(r) TRT-15

43 -
Priscila Lara de Freitas Matsumoto
Rodrigues

Servidora(r) TRT-15

44 - Michelle Rodrigues de Oliveira Moretti Servidora(r) TRT-15

45 - Amanda de Mello Viali Servidora(r) TRT-15
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46 - Renata Pereira Pradela Servidora(r) TRT-15

47 - Elis Meire da Silva Neves Servidora(r) TRT-15

48 - Antonio Carlos Correa Servidora(r) TRT-15

49 - Fernando Cesar Goulart Servidora(r) TRT-15

50 - Tânia Zorat de Moraes Servidora(r) TRT-15

51 - João Gabriel da Silva Silveira Servidora(r) TRT-15

52 - Marcos Aurélio Silvestre Servidora(r) TRT-15

53 - Maildo José Martins da Silva Servidora(r) TRT-15

54 - Clarissa de Araujo Guerra Grangeia Servidora(r) TRT-15

55 - Joaquim José Teixeira Castrillon
Representante de

Sindicato / Associação
de Classe - Servidora(r)

TRT-15

56 - Iara Cristina Gomes Servidora(r) TRT-15

57 - Antonio Carlos Betanho Servidora(r) TRT-15

58 - Ana Claúdia de Siqueira Servidora(r) TRT-15

59 - Felipe dos Santos Katayama Servidora(r) TRT-15

60 - Paulo Eduardo Almeida Servidora(r) TRT-15

61 - Lara de Paula Jorge Servidora(r) TRT-15

62 - Evandro Coelho Servidora(r) TRT-15

63 - Simone Moller Servidora(r) TRT-15

64 - Michelle Xaud Maron Santos Servidora(r) TRT-15

65 - Paulo Roberto Rui Arantes Servidora(r) TRT-15

66 - Fábio Gomes de Souza Servidora(r) TRT-15

67 - Regina Helena Favaro Torino Mascioli Servidora(r) TRT-15

68 - Henrique Augusto Hauschild
Representante de

Sindicato / Associação
de Classe - Servidora(r)

TRT-15

69 - Vagner Oscar de Oliveira
Representante de

Sindicato / Associação
de Classe - Servidora(r)

TRT-15



ASSESSORIA DE GESTÃO
ESTRATÉGICA

ATA DE REUNIÃO

70 - Alcione Batista Valente Barbosa Psicóloga Clínica

71 - Sergio Andrade Barreto Administrador

72 - Cássio Antônio da Silva Tenani Advogada(o)

73 - Mariana Batista Andrade Barreto de Freitas Advogada(o)

74 - Joyce Aline Necchi Souza Antonio Advogada(o)

75 - Fabio Luciano Barbosa Advogada(o)

76 - Ricardo Ortiz Advogada(o)

77 - Larissa Scarano Pereira Matos da Silva
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

78 - Sandra A B Barreto
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

79 - Laís de Matos Souza
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

80 - Alice Valente
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

81 - Bruna Paes
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

82 - Davi Takeji Leal Ozaki
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

83 - Marcos Danilo Pires de Souza
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

84 - Arlan Rego da Silva
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

85 - Lorena francisca de almeida
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

86 - Maria Madalena Pires
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)
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87 - Neuza Godoy
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

88 - Fabio Allegretti Cooper
Cidadã(o) -

Trabalhadora(r) /
Empregada(o)

89 - Cássio Antônio da Silva Tenani

Comissão de
Relacionamento com a
Justiça do Trabalho e

Comissão da Advocacia
Trabalhista

90 - José Valente Barbosa Empresário

91 - Rafael Pereira Barreiros Estudante

92 - Rhayssa Maria Paes Oliveira Estudante


